

JAITI 26

Japanese Agricultural Inservice Training Institute Foundation

JAITIとは、「財団法人日本農業研修場協力団」の英文、Japanese Agricultural Inservice Training Institute Foundationの頭文字の略で「ジャイチ」と呼びます。1989年、農業を生活基盤とする、開発途上国の農村地域社会の人々が、「生きる権利」の食料と安定確保することで、生活中に基礎的な教育と公衆衛生に目を向けるゆとりを持ち、健常で、自立心豊かな地球上の「友」になることを願って、活動が展開されています。

發行 (04) 日本農業技術協力團
事務所 〒380-0502 長野県小県郡武石村沖456
TEL 0268-85-3465 FAX 0268-85-3583
東京連絡所 〒113-0031 東京都文京区押上1-19-3(小林幸)
TEL 03-3828-9263 FAX 03-3828-9262



パショーバント学校初の十周年生（最終学年）

専門家が助言・指導を始めてくれています。彼は校長からのたたき上げで、教育省の高官にまでな

◆チベット伝統医療
カカニ苗場については
土屋農業指導員に九月とし
て一月にネバールに指導に
つてもらいました。詳しく
は次項の報告をご参照ください。
チベット伝統医療の復興
事業においては、二〇〇四年
年一月に国際ワークショッ
ピング

このようにジャイチの学校教育事業は改善・見直しの最中です。一方で基礎教育の充実のための新しい事業についても観察検討中です。多くの課題がありますが、ジャイチの活動がますます良くなっていくための過程とともに、しっかりと取り組んでいく必要があります。

◆ハシュバント学校
バシュバント学校で一〇二年に高校卒業試験(S.L.C.)を受験した二十四人の十年生のうち、過誤で合格した一人を除め、合格したのは二人でした。彼らは、ヘタウダで高校の後期課程「十一年生と十二年生」に入学しました。不合格だった生徒二十人のうち四、五人は、留年して引き続ぎバシュバント学校の十年生クラスに所属し、毎日は学校に来ませんが、来年試験

家のいたり、授業料を私で予備校で負担したりしています。

パシフィック学校の高級卒業試験(SLC)の結果が思わずくなかったことをきっかけにして、いろいろ動きがありました。生徒不満が高まり、八月末には学校のロッカーアウトにまで発展しました。突き上げられ食らって、校長を含む四人の先生が辞任し、新聞で公募を通じて選ばれた先生が新たに着任しました。

学校運営の問題点を改めし、教育の質を向上させ

イチ
た人です。
またその動きとも連動して、より客観的に学校事業を評価することも準備中です。評議事業によつて、学校事業の成果と問題点がより鮮明に浮かび上がるこ^トが期待されています。学校を取り巻く地域社会の状況やネバールの教育行政を統合的に捉え直すなど基礎的な調査をやり直し、学校の状況を抜本的に見直すとともに、長期的な改革策を立案する予定です。

このようにジャイチの学校教育事業は改善・見直し

1990年に最初に建てられた管理棟（左）の隣りに現在建設中の科学実験室、図書室、診療所棟（右）。
3人の医療家の寄付によるもの。

ブをカトマンズで聞く予定です。今回は、ネパールだけでなく、チベット(中国)、ラダック(インド)、ブータン、モンゴルにおけるチベット伝統医療の高等教育機関の代表者たちが集まって、伝統医の教育や知識の承をめぐって、話し合う予定です。

後の場のつを削り出した
いと願っています。お手数
ですが、ご参加いただける
方は、メールアドレスを事
務局までご連絡ください。
それと、ジャイチの今まで
の蓄積をまとめたホームページ
も立ち上げたいです。
ご協力いただけれる人、ぜひ
事務局までご連絡ください。

今日のジャイチ

◆最近の觀光産業

世田谷フリーマーケット

様 康子



加えて、毎回様々な人と出会うと体験があり、慣れてきたこともある。「今日はどんなかしら」と楽しむ金額が出てきたことではないでしょうか。

最初は屋外でのフリーマーケットで、寒い日、暑い日、風の日、雨の日とお天気に左右されました。

十四年の春から屋内の品川インターナショナルを中心に月一回活動しています。

メンバーは、最年長ながらチャーミングな笑顔と弁舌で浦外を担当する土屋美智子、「富士銀行がみずほ銀行に変わった前日に銀行に乗り込み、富士銀行名の物は明日から使用出来ないと様々なグッズを獲得」活動の一環で、香港から成田への機内が始まりました。

ジャイチリバールの子供達のために何か出来ないかと言う声が自然に出てきた結果です。

不要品をフリーマーケットで売つて売上金をジャイチに寄附すること、日本語の授業と学校訪問の件で始まりました。

それは、平成十年十一月二十二日、「ジャイチ・ネバールの農場と学校訪問の旅」の帰途、香港から成田へ飛行機内で始まりました。

その時には、誰もこの活動が漸減的にならることは思つていませんでした。

留学生交流会に参加して

山口大輔

十一月二十二日、長野市小山果樹園に於いて、「海外技術研修員、留学生との交流会」が開催され、ジャイチからは私が参加致しました。

当日は、長野県青年海外協力隊員のO.B.O.G会も兼ねており、隊員のO.Bの方が果樹園を経営されているということもあり、大勢の参加者で賑わいました。

この日は明天にも思われる青空の下、交流を深めることができました。私は、ジャイチ・パンシント学校からの留学生「ウツタム・タバ」君とは会うのが初めてということもあり、また、タバ君のホームステイ先の丁寧な対応で抜群の販売力の印象深く、ジャイチへの送金等会計担当の横康子の四人です。

「頼りすぎないボランティア・白分たちの出来る範囲で」をモットーに、ちよつとだけ頑張って活動し始めます。

ジャイチの事務局から声を掛けて頂いた方々がお通りつく大きつたり等々。なくなく

物を送つてくださつたり、ジャイチの事務局から声を掛けで頂いた方々がお通りつく大きつたり等々。なくなく

物を送つてくださつたり、ジャイチの事務局から声を掛けで頂いた方々がお通りつく大きつたり等々。なくなく

物を送つてくださつたり、ジャイチの事務局から声を掛けで頂いた方々がお通りつく大きつたり等々。なくなく

古切手・使用済カード

収集統けています。

日本留学記 ウツタム・タバ



ウツタム・タバ君

無・タバ」と書いてあります。すぐに彼がパシューント学校からの留学生だとわかりましたが、名前が漢字で書かれていたのには、驚かされました。

果樹園ということもあり、「リング狩り」の企画がありました。リングの上手な方の説明がありま

した。他の国から日本に留学に来られた友達と話している様子や、滞在でサッカーをして

海棠君とは会うのが初めておなじになります。

五月二十七日に日本へきました。六月から八月十八日までは、小林さんのねたで、ホームステイをして長野校のせいとなり、きょうとう先生のいえにホームス

テイしました。あたらしいばしばしょ、あたらしいごかぞくだからしんぱいしま

みなさん、こんにちは。今日は日本についておなじになります。

五月二十七日に日本へきました。六月から西高校で朝八時四十五分から三時まで日本語を勉強しました。

小林君は、いつまでもわすれない。それから、

海棠君が日本へ来るまことにあります。海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君が日本へ来るまことにあります。海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

小山果樹園に於いて、「海外技術研修員、留学生との交流会」が開催され、ジャイチからは私が参加致しました。

(世田谷区)

安藤雅子

原文の文章を用いた
切手の回りに五ミリの余白を残して下さい。

郵便局の方から倉庫を提供頂き解決しました。沢山の人たちに支えられての活動となつたからだと思います。

その時には、誰もこの活動が漸減的にならることは思つていませんでした。

それがジャイチの支援者の方から倉庫を提供頂き解決しました。沢山の人たちに支えられての活動となつたからだと思います。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

海棠君は、いつまでもわすれない。それから、海棠君が日本へ来るまことにあります。

